
Stv. Kubitzki weist darauf hin, dass die städtischen Mitarbeiter ohne einen Schutzhelm auf dem 
Dienstfahrrad unterwegs seien. AV Thul teilt mit, dass er die Anregung, als Vorbildfunktion 
einen Fahrradschutzhelm zu tragen, an die Mitarbeiter weitergeben würde. 
 


